

久しぶりの児童集会

7月6日に、今年初めての児童集会を行いました。マスク着用、窓の開放、ソーシャル・ディスタンシングに留意しての活動となりました。みどり委員会からの緑の羽根募金協力のお礼など、各委員会からの発表がありました。

3月からの臨時休業や新型コロナウイルス感染防止のため、今までは新しくなった体育館に全校がそろう機会がありませんでした。児童の緊張もだいぶほぐれ、新しい生活様式での学校生活に徐々に慣れてきています。また、新しくなった体育館を大切に、有効に活用していこうと考えています。



クラブ活動

今年は、例年より遅く7月にスタートしました。異学年で共通の趣味や関心を追求することをねらいとして、木曜日の6時間目に4～6年生が年6回、クラブ活動を行う予定です。教師の担当するスポーツ、カルチャーなどのクラブに加え、ボランティアの講師の方にご指導いただく茶道、詩吟・詩舞、グラウンドゴルフ、将棋・オセロ、などのクラブも行っています。短い時間ですが、子どもたちの楽しみな時間となっています。



家族の木

7月13日(月)に第2回「家族の木」の活動を行いました。1・2年は、百花園の落ちた実や草を、3・4年は、わんぱく池の片づけを行いました。5年は竹林、6年は百花園まわりの道路の清掃を行いました。家族の木を取り巻く環境にも目を向け、全校児童と職員が協力して、環境を整えていきたいと思ひます。



菖蒲の鉢植え(4年)



6月末に、4年生が菖蒲を鉢に植えました。今は、運動場横に置いてありますが、わんぱく池の整備が終わり、花の時期にはなったら、そちらに運び、多くの人に鑑賞してもらおうと計画しています。

